



Auctav Arabian Summer Sale **48.000€ pour le 2 ans Mister Guest Star**

63% de vendus pour l'Auctav Arabian des 2 ans et chevaux à l'entraînement. C'est le 2 ans Mister Guest Star le top price de cette vacation à 48.000€, une enchère signée Saubouas Bloodstock.

Mister Guest Star top price de la vente des 2 ans et chevaux à l'entraînement à 48.000€

Issu de la gagnante de Listed et placée de Groupe 1 Guest Del Falot, le 2 ans Mister Guest Star est le frère de Izadi Star et de Joe Star, double lauréat de Groupe 3, 2e du Prix Kesberoy (Gr.1 PA) à Deauville et 3e du Qatar Arabian Trophy des Poulains (Gr.1 PA) à Saint-Cloud en 2022.

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « J'ai fait l'acquisition de Mister Guest Star pour un nouveau client. Le poulain va rejoindre l'effectif des 2 ans au Haras du Saubouas. Il sera valorisé à l'entraînement en France. C'est un très beau poulain avec beaucoup de locomotion, du physique, de beaux points de force. Frère des excellents Izadi Star et de Joe Star, Mister Guest Star est issu d'une famille au pedigree très solide pour la compétition à l'élevage ».

Shemlwol en tête des autres ventes avec une enchère à 46.000€

Shemlwol a lui suivi de près le top price. Omar Alhjrse a remporté une bataille d'enchères avec un prix final à 46.000€.

Omar Alhjrse : « J'ai été séduit par ses deux victoires. Pour moi, il peut atteindre le haut niveau. J'espère qu'il gardera sa belle forme et continuera de performer partout dans le monde ».

- **Mohtaram** - M 2021 - 20.000€ - Saubouas Bloodstock
- **Maarek** - M 2021 - 17.000€ - Qatar Racing Club
- **Mwarid** - M 2016 - 13.000€ - Zied Romdhane
- **Djeddah** - F 2023 - 11.000€ - Guy Chereh
- **Ghaiyyath** - M 2023 - 10.000€ - Al Cem Stud
- **Bella Al Shahania** - F 2023 - 8.000€ - Salem Alroomi
- **Souraaqib** - F 2023 - 8.000€ - Abdulaziz Elkelbash
- **HK Anastasia** - F 2023 - 7.500€ - Munckbos Arabians & Engineering Vof
- **Mahsoub** - H 2021 - 6.500€ - Haifi Alhaifi
- **Sumoo** - F 2022 - 6.000€ - Basha Stable
- **Al Nayef** - M 2023 - 4.000€ - Global Equine Group Ltd
- **Mghetha** - F 2021 - 4.000€ - Haifi Alhaifi
- **Darb** - H2021 - 3000€ - Saubouas Bloodstock
- **Apricus Forta** - M 2022 - 2.000€ - Haifi Alhaifi
- **Nahar** - M 2023 - 2.000€ - Munckbos Arabians & Engineering Vof
- **Le Beau Mec** - M 2023 - 1500€ - Kasem Manssor Alhalal

Auctav Arabian Summer Sale

€48,000 for two-year-old Mister Guest Star

63% clearance rate for the Auctav Arabian session dedicated to 2-year-olds and horses in training.

Mister Guest Star tops the sale at €48,000

The highest price of the Auctav Arabian Summer Sale's racing section was set by **Mister Guest Star**, sold for **€48,000** to **Saubouas Bloodstock**.

A son of Listed winner and Group 1-placed **Guest del Falot**, this 2-year-old is a **brother to Izadi Star and Joe Star**, the latter a dual Group 3 winner and multiple Group 1 PA-placed, including second in the **Gr.1 PA Prix Kesberoy** at Deauville and third in the **Gr.1 PA Qatar Arabian Trophy des Poulains** at Saint-Cloud.

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock: "I bought Mister Guest Star for a new client. He'll join the team of 2-year-olds at Haras du Saubouas and will be developed in training here in France. He's a very attractive colt, with excellent movement, strong conformation, and real quality. He's out of a proven family for both racing and breeding, being a brother to Izadi Star and Joe Star."

Shemlwol close second at €46,000

Shemlwol followed closely as the second highest price of the session.

Omar Alhjrse had the final bid at **€46,000**, after a hotly contested bidding battle.

Omar Alhjrse: "I was impressed by his two wins. I believe he has the ability to reach a high level. I hope he maintains his good form and continues to shine on the international stage."

Other notable results:

- **Mohtaram (2021 c.)** – €20,000 – *Saubouas Bloodstock*
- **Maarek (2021 c.)** – €17,000 – *Qatar Racing Club*
- **Mwarid (2016 h.)** – €13,000 – *Zied Romdhane*
- **Djeddah (2023 f.)** – €11,000 – *Guy Cherel*
- **Ghaiyyath (2023 c.)** – €10,000 – *Al Cem Stud*
- **Bella Al Shahania (2023 f.)** – €8,000 – *Salem Alroomi*
- **Souraaqib (2023 f.)** – €8,000 – *Abdulaziz Elkelbash*
- **HK Anastasia (2023 f.)** – €7,500 – *Munckbos Arabians & Engineering VOF*
- **Mahsoub (2021 g.)** – €6,500 – *Haifi Alhaifi*
- **Sumoo (2022 f.)** – €6,000 – *Basha Stable*
- **Al Nayef (2023 c.)** – €4,000 – *Global Equine Group Ltd*
- **Mghetha (2021 f.)** – €4,000 – *Haifi Alhaifi*
- **Darb (2021 g.)** – €3,000 – *Saubouas Bloodstock*
- **Apricus Forta (2022 c.)** – €2,000 – *Haifi Alhaifi*
- **Nahar (2023 c.)** – €2,000 – *Munckbos Arabians & Engineering VOF*
- **Le Beau Mec (2023 c.)** – €1,500 – *Kasem Manssor Alhalal*